Medio	Publimetro		
Fecha	2-1-2013		
Mención	Especial Educación vespertina. Habla Jorge		
	Rodríguez Grossi, Decano de Economía y		
	Negocios de la UAH.		



Trabajar para ver y sentirse bien

Las carreras de Peluquería y Estética Integral buscan desarrollar soluciones estéticas integrales. Buscan una imagen personal acorde con las características, requerimientos y necesidades del individuo

El Técnico en Peluquería es un técnico de nivel superior capaz de diseñar y desarrollar soluciones estéticas integrales en el ámbito de la peluquería, generando en el cliente una imagen personal acorde a sus características, requerimientos y necesidades.

"Es una carrera muy entretenida, ya que las clases en talleres simulan lo que realmente es trabajar en una peluquería. Los estudiantes reciben a diario 'modelos' para practicar técnicas de corte, co-

loración, peinados y todos los talleres se desarrollan en salas de clases que simulan las instalaciones de una peluquería", cuenta Isser Donoso Ibáñez, subdirectora de Estética Integral de Aiep.

Estos técnicos podrán trabajar en peluquerías y también ser gestor de su propio negocio. "Tienen que ser personas creativas, que se atrevan a 'jugar'. Tienen que estudiar mucho, ya que la carrera tiene módulos de alta exigencia y, sobre todo, deben ser muy responsables, dado que tienen que cumplir con agendas tomadas por clientes/modelos cada vez más exigentes", señala Isser Donoso.

Para ingresar a la carrera de Técnico en Peluquería debes presentar tu Licencia de Educación Media y Certificado de Nacimiento. El proceso de Admisión 2013 comenzó en noviembre y termina en marzo, dependiendo de las vacantes ofrecidas.

Isser Donoso finaliza diciendo que lo que más destaca de la carrera es que "pertenece a una institución acreditada y además la carrera está acreditada por seis años, 2011-2016. Está dirigida por un referente nacional en el área de Peluquería y con un cuerpo docente de notable experiencia en peluquerías. Esto permite, además, que los estudiantes se inserten prontamente al mundo del trabajo, incluso antes de titularse".

Estética Integral en IPG

La carrera forma técnicos de nivel superior con una sólida formación para desempeñarse en los ámbitos de la cosmética y la estética, la cual se complementa con conocimientos sobre salud, nutrición, vida saludable y terapias alternativas.

Además, cuentan con las capacidades necesarias para desarrollar en todos los ámbitos relacionados con la estética y la imagen corporal, tratamientos cosmetológicos y asesorías de imagen personal.

Los egresados se pueden desarrollar en diversas instituciones relacionadas con la estética y artes escénicas, tales como: salones de belleza y centros de

Algunos datos

· Peluquería en AIEP

Título: Técnico de Nivel Superior en Peluquería

Duración: 5 semestres

Horario: Diurno

Sedes en que se dicta: Viña del Mar, Barrio Universitario, Providencia, Concepción.

Sitio web: www.aiep.cl

Estética en IPG

Titulo: Técnico en Cosmetología y Estética

Duración: 5 semestres

Sitio web: www.ipg.cl

estética integral, gimnasios y Spa, centros médicos especializados en estética, laboratorios cosméticos, empresas comerciales afines a la cosmetología, promociones y maquillaje para TV, cine, teatro o fotografía. También podrán optar por el ejercicio libre de la profesión.

CAROLINA ACUÑA

Publimetro Chile

Especial. Educación vespertina es vital para la formación

Una directa incidencia en mayor productividad, mejores oportunidades de crecimiento y, desde el punto de vista personal, una vía al perfeccionamiento de las capacidades, es el aporte de la formación profesional a través de carreras vespertinas, según destaca el decano de la Facultad de Economía y Negocios de la UAH, Jorge Rodríguez Grossi.

Para el economista la necesidad de aumentar la calificación profesional, así como potenciar el capital innovador, son algunos de los esfuerzos que nuestro país debe hacer si quiere traspasar el umbral hacia las naciones desarrolladas. "Día a día son más los trabajadores con una calificación previa de educación superior, que opta por la educación vespertina, conscientes de que esto no sólo ayuda a progresar en el plano individual, sino que también a nivel país".

En este sentido la oferta de la facultad, centrada en Ingeniería Comercial para Profesionales y Contador Público Auditor, destaca no sólo por sus contenidos y la calidad de sus académicos, sino también por el énfasis puesto en el compromiso social y ético, cualidades esenciales en una sociedad que busca avanzar en mayores grados de equidad.

